SISTEMA MEXICANO DE INVESTIGACIÓN EN PSICOLOGÍA (SMIP)

Cuarta Reunión Nacional de Investigación en Psicología 21 y 22 de junio de 2012

Posgrado en Ciencia del Comportamiento: Opción en Análisis de la Conducta

Centro de Estudios e Investigaciones en Comportamiento

Universidad de Guadalajara

En el Centro de Estudios e Investigaciones en Comportamiento (CEIC) de la Universidad de Guadalajara, se imparte el *Posgrado en Ciencia del Comportamiento: opción en Análisis de la Conducta,* incorporado al Padrón Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT).

Este posgrado ofrece un programa de maestría y uno de doctorado que tienen como objetivo fundamental formar investigadores con conocimientos teóricos y metodológicos en comportamiento humano y animal, capaces de plantear problemas teóricos significativos y abordar su estudio.

El 92% del profesorado del Posgrado es miembro del Sistema Nacional de Investigadores (SNI) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT).

Los proyectos de investigación desarrollados por los alumnos durante su formación en este posgrado, son supervisados por los profesores del programa y se adscriben a tres grandes líneas de investigación que se desarrollan en el CEIC: Investigación en Conducta Animal, Investigación en Conducta Humana e Investigación Aplicada en Comportamiento.

El **programa de MAESTRÍA** tiene una duración de cuatro semestres, más un año posterior máximo para la obtención del grado de MAESTRO(A) EN CIENCIA DEL COMPORTAMIENTO. Durante el primer año, los alumnos se

incorporan a proyectos de investigación en curso, en comportamiento animal o en comportamiento humano, bajo la supervisión uno de los tutores del programa. A partir del tercer semestre, y bajo la supervisión de un Comité de Tesis, los alumnos se centran en el desarrollo de la investigación para la obtención del grado. El objetivo de investigación es definido por el alumno bajo la supervisión del Comité. Durante los dos últimos semestres los alumnos realizan dos cursos monográficos de su interés.

Costo semestral: 4 salarios mínimos en México D.F.

Requisitos de ingreso: Examen de conocimientos.

Convocatoria: Anual (Inicio de clases: Febrero)

El **programa de DOCTORADO** tiene una duración de cuatro semestres, más un año posterior máximo para la obtención del grado de DOCTOR(A) EN CIENCIA DEL COMPORTAMIENTO. Los alumnos desarrollan la investigación para la obtención del grado bajo la supervisión de un Comité de Tesis, integrado por dos profesores: el director de la tesis (tutor del programa) y otro profesor, miembro del programa o externo. El proyecto es definido por el alumno y supervisado por el Comité designado.

COSTO SEMESTRAL: 4 salarios mínimos en México D.F.

<u>REQUISITOS DE INGRESO</u>: Presentación de proyecto de investigación doctoral a la Junta Académica para su evaluación. Antes, el alumno ha de presentar un anteproyecto de tesis. La Junta Académica del programa designará un comité asesor que apoyará al candidato en el desarrollo del proyecto.

Convocatoria: Anual (Inicio de clases: Febrero)

En los ocho semestres de los programas de Maestría y Doctorado, se ofrece un Proseminario, de asistencia obligatoria, impartido semestralmente por al menos tres profesores visitantes.

Durante los ocho semestres los estudiantes realizan lecturas independientes bajo supervisión.

Más información: www.ceic.cucba.udg.mx

Correo de contacto: estceic@cucba.udg.mx

Centro de Estudios e Investigaciones en Comportamiento Francisco de Quevedo #180, Guadalajara, Jalisco México, 44130 Tlf.: + 52 (33) 38 18 07 30 - ext. 33317 Fax: +52 (33) 38 18 07 30